

# 長寿90歳 おめでとう

※承諾された方のみ写真及び氏名を掲載しています

町内在住で90歳を迎える方を祝う「別海町長寿賞」が高木トミエさん（大正14年11月20日・尾岱沼）、田淵八重さん（大正14年11月26日・別海）、大隅タキさん（大正14年12月3日・尾岱沼）に贈られました。



高木トミエさん(尾岱沼)



大隅 タキさん(尾岱沼)



## 西春別駅前開基80周年を祝して

11/1

西春別駅前地区が開基80周年を迎え、記念式典が開催されました。式典では、多くの地域住民や来賓が集まり、地区の歩みを振り返るとともに、地域の発展に尽力された2団体、9個人が表彰されました。今後は、80周年記念誌の発行が予定されています。

## 別海駐屯地 秋の環境美化活動

11/18

別海駐屯地曹友会126名による秋季別海駐屯地周辺清掃活動が行われました。この活動は、例年春と秋の2回実施されており、今回の美化活動では道路脇に捨てられた空き缶や空き瓶が多数集められました。



## 町内小中学校で人権教室を開催



11/24・30 根室人権擁護委員協議会主催による「人権教室」が、野付小学校と西春別中学校で開催されました。教室では、人権に関するビデオ上映やグループ討論を行い、人権について分かりやすく学びました。

## 女性の人権なんでも相談所を開設

11/29

根室人権擁護委員協議会及び釧路地方法務局根室支局が、相談者を女性に限定した「女性のためのなんでも相談所」をマルチメディア館で開きました。

女性をめぐる様々な人権問題に関する相談に、女性の人権擁護委員が応じました。



## 叙勲受章 栄誉を祝して 12/7

昭和39年に別海村消防団(当時)に入団以来、およそ45年間にわたって安心安全な地域づくりに貢献したとして、伊藤新介さん(別海)が、秋の叙勲(瑞宝単光章)を受章されました。

役場庁舎において、根室振興局長から叙勲の伝達が行われた後、受章を祝して町長から記念品が贈呈されました。

伊藤さんは、「このような章をいただき大変光栄に思います。受章できたのは、支えてくれた家族、先輩や後輩などのおかげです。これを励みに、今後も昔のことを思い出しながら頑張っていきたいと思います」と話していました。



## 栄誉を祝して

12/7

平成3年から別海町議会議員として、地方自治の発展に寄与されている渡邊政吉さんが、北海道社会貢献賞(自治功労者)を受賞されました。

役場庁舎で行われた伝達式では、町長の立会いのもと、根室振興局長から表彰状と記念品が贈られました。



## 上杉貞賞表彰式を開催



12/7

名誉町民である故上杉貞さんの遺徳を偲び、創設した「上杉貞賞基金」による初めての表彰式が行われ、NPO法人「スワンの家」に通い、せっけん作りに携わった佐藤正光さんが受賞されました。

受賞について佐藤さんは「このような賞をもらえて、とてもうれしい」と笑顔で話していました。

## 栄誉を祝して

12/15

多年にわたり産業の振興に貢献し、その功績が顕著なものを表彰する北海道産業貢献賞の表彰式が札幌市で行われ、本町から平賀由喜子さんが、北海道産業貢献賞(水産業関係功労者)を受賞されました。

平賀さんは、野付漁業協同組合女性部長をはじめ、JF北海道女性連会長、JF全国女性連副会長を歴任し、

当町のみならず、全国の水産業振興と発展に貢献したことが高く評価され、今回の受賞となりました。



## 「別海ミルク王国」保育園・幼稚園訪問



12/10~16

今年も、牛乳消費拡大事業の一環として、町内の全保育園と幼稚園をミルク王国国王が訪問し、園児一人ひとりにべつかいのヨーグルトなどがプレゼントされました。

国王の登場に園児からは歓声があがり、質問コーナーでは「王様はどこから来たの?」、「好きな食べ物は何?」などの質問に王様は優しい笑顔で答えていました。